



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D. F., a 31 de enero de 2014

PRESENTAN A ENTRENADORES DE LOS EQUIPOS DE FUTBOL AMERICANO DEL IPN

- **Enrique Zárate Martínez y Héctor R. Cuervo Pensado, entrenadores en jefe de Águilas Blancas y Burros Blancos, respectivamente, se reunieron con jugadores y staff de coacheo**

C-028

Enrique Zárate Martínez y Héctor R. Cuervo Pensado, entrenadores en jefe de Águilas Blancas y Burros Blancos, respectivamente, fueron presentados ante los jugadores y staff de coacheo de los equipos de futbol americano de Liga Mayor del Instituto Politécnico Nacional (IPN).

La presentación estuvo a cargo de María Eugenia Ugalde Martínez, Secretaria de Servicios Estudiantiles del IPN, y Apolinar Francisco Cruz Lázaro, Director de Desarrollo y Fomento Deportivo de esta casa de estudios, en los casilleros de ambos equipos ubicados en el Casco de Santo Tomás y Zacatenco.

En ceremonias por separado, Ugalde Martínez pidió a jugadores y entrenadores no perder la identidad ni el rumbo, porque “deben recordar que tanto Águilas Blancas como Burros Blancos representan a la institución tecnológica más grande e importante de este país, que merece equipos de Liga Mayor con alma, corazón y una filosofía que refleje el

orgullo de su origen y de sus colores; pónganse la camiseta de su equipo y del Instituto Politécnico Nacional”.

A su vez, Cruz Lázaro destacó la gran tarea que tiene la institución para que un mayor número de estudiantes politécnicos se integren a las diversas actividades y disciplinas deportivas que se practican en el IPN, como parte de su formación para beneficiar su calidad de vida.

Dijo a los jugadores de ambos equipos que junto con los nuevos entrenadores se establecerá la mejor estrategia para prepararlos, porque habrá una nueva etapa en la que deben de aportar un esfuerzo mayor para conseguir victorias personales y de conjunto.

En el casillero de Águilas Blancas, el head coach Enrique Zárate Martínez se congratuló porque después de 21 años “regreso al equipo de mis amores”, así como a la institución que lo formó académica y deportivamente para compartir con los jugadores su sentido de vida que se basa en la comunicación con respeto y confianza.

“Vamos a trabajar bajo una filosofía para formar personas, estudiantes, atletas y deportistas a través de una sencilla fórmula que forje hábitos de disciplina, puntualidad y asistencia”, destacó.

En tanto, el head coach de Burros Blancos, Héctor R. Cuervo Pensado, sostuvo un primer encuentro con los jugadores del equipo de Zacatenco, a quienes habló de su programa de actividades y sus metas deportivas.

En el auditorio del casillero de Burros Blancos que se encuentra en la Unidad Profesional “Adolfo López Mateos”, en Zacatenco, también intercambió puntos de vista con el staff de coacheo respecto a los planes y proyectos para el conjunto politécnico, a fin de mejorar los resultados obtenidos hasta ahora.

===000===